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Раскрываются правовые основы стратегического планирования в Российской Федерации, анализируются проблемы 

его реализации и значение согласованного взаимодействия участников процесса стратегического планирования как 

по горизонтали, так и по вертикали системы государственного управления, обосновываются актуальность изменения 

подходов к осуществлению стратегического планирования на современном этапе социально-экономического развития 

России и необходимость полноценного участия государства в разработке стратегий и планов развития, обеспечение 

взаимодействия и координации участников данного процесса. Делается вывод о том, что без системного подхода и 

создания необходимой нормативно-правовой основы невозможно решить важные проблемы в области экономики, 

народного хозяйства, отраслей промышленного производства и развития социально-экономического благополучия 

общества; обоснованы предложения по совершенствованию законодательства в сфере стратегического планирования, 

расширению числа его участников.
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The article describes the legal grounds for strategic planning in the Russian Federation, analyzes problems of its implementation 

and the importance of coordinated interaction of parties to the strategic planning process both horizontally and vertically in the 

public administration system, justifies the relevant character of a change in the approaches towards strategic planning on the 

modern stage of the socioeconomic development of Russia and the need for full participation of the state in the elaboration of 

development strategies and plans, ensuring cooperation and coordination between parties to this procedure. The author concludes 

that it is impossible to solve pressing problems in the economy, national economy, industrial production and the development of 

the socioeconomic welfare of the society without a system approach and the development of the required regulatory framework, 

justifies proposals for the improvement of laws on strategic planning, expansion of the number of its participants.
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